



Nombre de alumno: Raúl Luna Estrella.

Nombre del profesor: Luis Miguel Sánchez Hernández.

Nombre del trabajo: Resumen.

Materia: Teorías de la personalidad.

Grado: 3°.

Grupo: Psicología.

Resumen

El aprendizaje como recuerdo: El conocimiento está en nosotros mismos. Sócrates influido por su educación pitagórica. Por el orfismo griego y otras religiones. Platón adopto la idea de la reencarnación. Fredo describe un esquema más detallado del ciclo de reencarnación que siguen las almas. Que el destino del alma dependía de la virtuosa que sea que lleve en la vida que en las almas son juzgadas, que las malas van a explicar sus pecados a lugares bajo la tierra, y pueden regresar como animales. Pero las virtuosas como las de los filósofos reencarnaban tres veces seguidas y que ascenderán al cielo guiadas por dioses.

Platón recurría a la reencarnación: Platón decía que la motivación humana, que la felicidad y la virtud están ligadas y que cada persona buscaba de forma innata de felicidad. Platón nos hablaba de tres clases sociales la elite de los guardianes, debido a la grandeza de su alma, educación académica.

Aristóteles: la investigación de la naturaleza

Platón y Aristóteles provenían de familias muy cómodas en el medio. Aristóteles fue biólogo y filósofo y eminente en matemáticas. A los 17 años ingreso en la academia, para estudiar con platón. Permaneció 20 años cuando murió Platón, Aristóteles abandono la academia. Realizo investigaciones zoológicas. El rey Felipe de macedonia lo llamo para que fuera tutor de su hijo Alejandro. Aristóteles regreso a Atenas y funda su propio centro de enseñanza e investigación.

La filosofía de la ciencia: Aristóteles elaboró un sistema filosófico exhaustivo que incluía la primera filosofía de la ciencia. Métodos y objetivos de la ciencia lo que se entendió como ciencia, pero en el siglo XVII fue de derrocado o por la ciencia que conocemos hoy en día para Aristóteles, la distinción conceptual más básica es la más establecida entre forma y material con propiedades diversas. En la ciencia moderna lo más cercano la concepción de la materia con propiedades diversas hacía mención y ejemplaridad los primeros segundos del Big Bang antes que las partículas y los elementos hubieran empezado a salir.

El alma y el cuerpo.

Aristóteles define el alma como la forma de un cuerpo natural con la vida en potencia en su interior, como causas esenciales el alma es lo que define o animal o planeta un ser vivo dejaría de ser vivo si no tiene alma

La ética griega de Aristóteles es muy diferente a los sistemas éticos religiosos el cristianismo y el islamismo, abordan la ética como el comportamiento correcto de acuerdo con los 10 mandamientos. Aristóteles fue distinto ya que separó la epistemología de la ética del central éste en el carácter y virtudes tales como la sabiduría y el coraje y no sobre la conducta.

Hoy los comienzos del pensamiento cristianismo fue un problema que se convertía en un dilema como entretenerse a la filosofía clásica la filosofía tertuliana entre otros. Después de poseer a Jesucristo no queremos discusiones o

disputas después de disfrutar del evangelio no queremos indagar con nuestra fe, que cada persona de acuerdo a su pensamiento fuera libre de decidir sobre su creencia o no creer en un Dios o en un ser superior a él. Tertuliano entre otros rechazaban estas creencias de los griegos, a pesar que parecieran acordes con la enseñanza de Jesús cuando dijo “busca y encontrarás” en sentido opuesto tertuliano escribió ¿dónde termina la búsqueda? Pero los griegos hubieran respondido que quizá nunca termine la búsqueda. Clemente de Alejandría decía que debería y que deberían de adoptar una filosofía que nos hablara con ejemplos antes de la llegada de Jesús, ya que a través del ejemplo mucha gente podría no sólo entender sino tener una mejor vida. La filosofía fue una preparación que allanó el camino para quien llegue a la perfección en cristo.